

**N°39**

Cap d'Agde, le 26 août 2025

[www.capdagde.com](http://www.capdagde.com)

## **Événement à Pézenas : La Chapelle des Pénitents Gris rénovée en galerie d'art contemporain ouvre au public le samedi 30 août 2025**

**La Chapelle des Pénitents Gris à Pézenas fait partie du fabuleux patrimoine 17<sup>ème</sup> siècle de Ville.**

**Sa réhabilitation s'inscrit dans la démarche de la Ville de Pézenas visant à préserver et valoriser son patrimoine tout en renforçant son attractivité.**

**C'est grâce à un partenariat avec la PDP Gallery sous forme de bail emphytéotique que le projet a pu être mené à bien, et que la nouvelle galerie d'art contemporain ouvrira au public le samedi 30 août avec l'exposition « Empreintes », à voir jusqu'au 28 septembre.**

**Cette galerie vient enrichir l'offre événementielle culturelle de la destination Cap d'Agde Méditerranée, tout en contribuant à la dynamique d'un tourisme 4 saisons.**



### **La PDP Gallery et les frères Latscha**

La PDP Gallery est une galerie d'art créée par deux frères, Mathieu et Alexandre Latscha, originaires de Roujan, et qui travaillent dans le monde entier : Paris, New York, Los Angeles, Londres, Gênes, Mexico...

Ils représentent des artistes de leur génération, et surtout qui offrent une réflexion sur l'art contemporain.

Il leur est apparu comme une évidence de développer un projet à long terme à Pézenas qu'ils connaissent bien pour y avoir laissé libre court à leur créativité en organisant notamment des expositions à l'Hôtel Flottes de Sébasan. C'est aussi une affaire de cœur et un attachement profond aux racines du Sud auxquelles ils sont ancrés par leur père jusqu'à leur arrière-grand-père, des personnalités fortes et inspirantes.

Parce qu'ils ont su établir des liens de confiance et de valeurs avec les artistes qu'ils côtoient, ils font le pari d'attirer à Pézenas des grands noms de la peinture en France et dans le monde, à commencer par ceux qui ont répondu présents pour l'exposition « Empreintes » qui inaugure la Galerie de la Chapelle des Pénitents Gris. « *Comme pour un film, la galerie est l'équipe technique des artistes* », souligne Alexandre Latscha.

**Partager la vie d'un espace d'art, découvrir, faire découvrir, surprendre, proposer une culture ouverte, c'est l'esprit qu'ils souhaitent insuffler dans ce nouveau lieu.**

## Un partenariat Ville de Pézenas - PDP Gallery

Pour réhabiliter la chapelle et y installer la galerie d'art contemporain, un bail emphytéotique a été signé entre la Ville de Pézenas et la PDP Gallery.

Ainsi, les travaux de rénovation complète, de restauration des murs, des escaliers, des planchers et des vitraux, ont pu débuter, en veillant à mettre en valeur le bâtiment sans le dénaturer.

Mathieu et Alexandre Latscha ont notamment fait appel à l'artiste verrier Carlo Roccella, créateur de vitraux pour réaliser celui de la chapelle, dessiné et imaginé par l'artiste autodidacte Romain Froquet.

Une fois ouverte, il est prévu que la galerie de la Chapelle des Pénitents propose un programme annuel de quatre à six expositions, mais pas seulement : ce sera également un lieu de résidence d'artistes, de conférences, un espace bibliothèque avec des éditions limitées sur la sérigraphie, la linographie...



### « Empreintes », la première exposition à la Chapelle des Pénitents

Du samedi 30 août au dimanche 28 septembre, l'exposition « Empreintes » va inaugurer la galerie de la Chapelle des Pénitents, que Mathieu et Alexandre Latscha définissent ainsi : « *Une exposition comme une odyssée à travers un territoire pictural. Le souvenir d'une couleur, d'une forme, d'une image ou d'un rêve qui nous suit. Ces marques indélébiles comme des **empreintes** presque sacrées qui créent notre culture et qu'on emporte chacun avec nous* ».

20 artistes français et étrangers de renom, parmi lesquels :

- **Eric Corne** : artiste et commissaire d'exposition à l'international qui a fondé et dirigé le Centre d'art contemporain Le Plateau, à Paris : <https://ensa-bourges.fr/membre/eric-corne/>
- **Antoine Carbonne** : peintre français, exposé au Musée d'Orsay dans le cadre de l'exposition collective en septembre 2024 « Le jour des peintres, 80 peintres contemporains de la scène française » : <https://prvbgallery.com/fr/artists/57-antoine-carbonne/>
- **Fabio de Santis** : peintre italien installé à Paris, acteur de la nouvelle scène contemporaine urbaine : <https://pdpgallery.com/artists/7>
- **Fred Battle** : peintre figuratif et muraliste français dont l'exposition « Retour sur tTerre » s'est tenue à l'Hôtel Flottes de Sébasan en juin-juillet 2025 : <https://quai36.com/artiste/zoer/>
- **Louise Janet** : dessinatrice et peintre française : <https://thesteidz.com/2024/06/03/louise-janet-art-peinture-galerie-mathilde-le-coz/>
- **Virginia Bersabe** : peintre andalouse et muraliste qui a réalisé la fresque sur la résidence Hérault Logement de la route de Roujan de Pézenas en 2024 : <https://www.bewaremag.com/virginia-bersabe/>
- **RF Gregogna** : peintre français, sculpteur et plasticien (décédé en 2011 à Sète) : <https://www.lepetitjournal.net/34-herault/2024/03/02/voyage-dans-les-univers-de-gregogna/>
- **Mohamed L'ghacham** : peintre muraliste né à Tanger qui a réalisé la fresque murale apposée sur la maison en face de la gare du Nord à Pézenas en 2023 : <https://www.midilibre.fr/2023/02/27/lartiste-mohamed-lghacham-a-finalise-sa-fresque-murale-11025556.php/>  
<https://www.mohamedlghacham.com/>

- **Adèle Renault** : artiste visuelle belge, graffeuse : <http://bewaremag.com/adele-renault/>
- **Karine Hoffman**, peintre, qui a participé à la dernière expo « Immortelle » au Mo.Co à Montpellier :  
<https://www.galeriedix9.com/fr/artistes/oeuvres/10166/karine-hoffman>  
<https://www.moco.art/fr/exposition/immortelle>

### **La Chapelle des Pénitents Gris, du 17<sup>ème</sup> siècle à nos jours...**

Le nom de cette chapelle provient de la confrérie du même nom fondée au 17<sup>ème</sup> siècle et qui a occupé les lieux jusqu'à la Révolution. Le bâtiment a ensuite été acquis par la confrérie des Pénitents Trinitaires et de Saint-Louis en 1839. Il a finalement été vendu à la commune en 1933 et a eu plusieurs fonctions : ateliers de menuiserie, studio d'artiste, lieu de création de l'artiste René-François Gregogna, entrepôt, entrepôt, avant de devenir en 2025 une galerie d'art.

### **Infos :**

- Galerie de la Chapelle des Pénitents – 16 bis rue Victor Hugo – Pézenas
- Ouverture à l'année
- Informations : [www.pdpgallery.com](http://www.pdpgallery.com) / [contact@pdp-art.com](mailto:contact@pdp-art.com)
- Exposition « Empreintes » du samedi 30 août au dimanche 28 septembre
- Entrée libre

#### **CONTACT PRESSE**

Office de Tourisme Cap d'Agde Méditerranée

Laurence RICHARD

Tel : 04 67 01 03 84 – 06 12 70 69 68

[richard@capdagde.com](mailto:richard@capdagde.com)